

「携帯・スマホの利用
ルール10ヶ条」のPRに
協力していく考えを示し
たきいやま商店の3人と
関係者ら＝27日午前、石
垣市役所市長室

市に大臣表彰を報告 川平小中PTAが優良受賞

11月18日にホテルニュー
オータニで開かれた公益社
団法人日本PTA全国協議
会年次表彰式で優良PTA

文部科学大臣表彰を受けた
川平小中学校PTAの本村
浩司会長と山城亨校長が27
日午後、石垣市役所を訪

会と桃林寺で行われた。
また、大川婦人会（辻野
伴子会長）も市社協で赤い
羽根共同募金に5万円を寄
付した。
花園会は9万8866
円、センダンの花の会は5
万円、福里さんは3万円を

それぞれ贈った。
市社協の那根元会長は
「心から感謝申し上げます。
皆さまの優しい志を支えや
助けが必要な方にお渡し
し、社会福祉の向上に役立
てたい」と礼を述べた。

歳末たすけあい募金に寄付
する「パン・ミカセ」主催者
の福里光正さん＝26日午
後、市社会福祉協議会



赤い羽根募金に寄付する大
川婦人会＝26日午前、市社
会福祉協議会（市社協提
供）



クで公開する方針だ。
表敬には、同校の宮良永
秀校長、市PTA連合会の
大道夏代会長が同席。それ

れ、中山義隆市長に受賞を
報告した。
同校PTAは稲作体験や
地域の文化調べ学習、方言
の継承と郷土愛を育てるた
めのスマムニイ大会、学校



優良PTA文部科学大臣表彰の受賞を報告する川平小中PTAの本村浩司
会長（正面左）と山城亨校長（同右）＝27日午後、市長室

行事などに長年関わり、地
域とともに子どもたちを育
んできた。本村会長による
と、稲作体験は20年以上、
スマムニイ大会は約40年続
いているという。
本村会長は「これまでの
先輩方が引き継いできた活
動が認められてうれしい。
今後も今と変わらず子ども
たちをみんなで見守ってい
きたい」と意欲。
同席した石垣安志教育長
は「今後も学校の支援を継
続していただきたい」と述
べた。